

29年度末アンケート集計結果のお知らせ

前略 平素は幼稚園のことで何かとご協力をいただきありがとうございます。

昨年度末には、全家庭対象のアンケート調査にご協力いただきありがとうございました。

7割にあたる230通のアンケートを回収することができました。結果は以下の通りです。

1、みくにひじり幼稚園の教育についてどのようにお感じになりましたか？

- ・とてもよかった
- ・よかった
- ・どちらとも言えない
- ・よくなかった

53.5%	44.4%	2.1%	0%
-------	-------	------	----

2、園の方針や保育の意図などご理解いただけましたか？

- ・とてもよく理解できた
- ・理解できた
- ・どちらとも言えない
- ・情報や説明が不十分

41.3%	56.6%	1.3%	0.8%
-------	-------	------	------

3、園でのお子さんの様子や成長はよくわかりましたか？

- ・とてもよく理解できた
- ・理解できた
- ・どちらとも言えない
- ・情報や説明が不十分

46.3%	50.2%	3.5%	0%
-------	-------	------	----

4、子どもの育ち、学びにとって室内環境（おもちゃや教材、絵本を含む）はいかがでしたか？

- ・とてもよかった
- ・よかった
- ・ふつう
- ・よくなかった

35.8%	54.1%	9.2%	0.9%
-------	-------	------	------

5、子どもの育ち、学びにとって屋外環境（園庭、遊具等）はいかがでしたか？

- ・とてもよかった
- ・よかった
- ・ふつう
- ・よくなかった

37.2%	53.3%	9.1%	0.4%
-------	-------	------	------

6、母の会・おやじの会に参加しましたか？

- ・参加した
- ・参加していない

67.2%	32.8%
-------	-------

母の会・おやじの会活動はいかがでしたか？

- ・大変楽しめた
- ・楽しめた
- ・どちらとも言えない
- ・楽しめなかった

55.8%	39.6%	4.6%	0%
-------	-------	------	----

7、給食はいかがでしたか？（メニュー）

- ・とてもよかった
- ・よかった
- ・ふつう
- ・よくなかった

た

45.0%	48.9%	5.2%	0.9%
8、行事をご覧になって、子どもの様子はいかがでしたか？（七夕、運動会、発表会）			
・とてもよかった	・よかった	・ふつう	・よくなかった
た			
70.0%	29.1%	0.9%	0%

ご意見

- ・参観など子どもの様子を見れる機会がもう少し多いと嬉しいです。
- ・手洗い石鹸を液体に変更してほしいです。
- ・旗がない時はメールが欲しい。
- ・行事で保護者の席順を、子どもがくじ引きするシステムが良かった。
- ・行事で、大体でいいので子どもの立ち位置を教えてもらいたかった。
- ・幼稚園を嫌がっていた子どもが入園後すぐに楽しそうにしている姿を見ることができてよかった。
- ・子どもが、幼稚園 先生のこと大好きなので良かった にこにこして楽しんでいます。
- ・保育園から 4 年間多くの先生方に見守っていただき、自分で考えて行動、発言したり友達と協力したり優しい思いやりの気持ちを持てるようになって来たり、様々な場面で子どもの成長を感じております。まだまだこれからですが、そして卒園は大変寂しいですが、ひじり幼稚園での思い出を胸に親子共々頑張ります。本当にありがとうございました。これからも見守っててください。
- ・手洗い場の蛇口が固く本人がひねれないこともあったので、レバータイプなどに変更したり、固形石鹸から、液体タイプに変えてほしい。あとはアルコール除菌などきっちり洗えない園児もいるので徹底してほしいです。
- ・運動会のお手伝いで最後の年長さんのリレーの際の立っている子などがいたら立たないように声を掛けるお手伝いをしましたが、お手伝いをしていて邪魔になっていると感じたので不要だなと感じました。
- ・この 1 年間子どもも親もとてもいい経験をさせていただきました。ありがとうございました。
- ・遊具で遊んでいる時に、必ず先生が側にいてほしいなと思いました。
- ・もう少し担任の先生とお話する機会があれば嬉しいです。
- ・ホームクラスの名簿がいただけるとありがたいです。
- ・いつも先生方は笑顔で子どもと接してくれて子どもも楽しく幼稚園に通うことができます。
- ・子どもカーニバル、発表会も土日に行っていただけると嬉しいです。
- ・ひじり T シャツの素材が首元がよれよれになってしまうので、変更してはどうでしょうか。

- ・オープンシステム参観で、年少の息子は造形コーナーへ。年少さんは自分のはさみは使用不可とのことで年中・年長さんに切ってもらいするも皆自分の制作に夢中で、拒否されることがしばしば。結局息子はこっそり自分のはさみを工具箱から出して来て切っていました。他学年とのコミュニケーションは大切と思いますが切ってしまう方、言われる方共に創作意欲を邪魔されているようで気の毒でした。年少さんでも、例えば5回以上造形コーナーに行ったことがあれば自分のはさみ使用OK等、習熟度に合わせて柔軟に対応してあげてほしいと思います。
- ・3年間大変お世話になりました。毎日のびのびと楽しく過ごす子どもの様子を見ているのがとても幸せでした。本当にありがとうございました。
- ・先生方が本当に一生懸命にしてくださっているのがありがたいなと感謝しております。年長のお泊り保育は、子どもも親も初めての経験でいい思い出となりました。3年間お世話になって子どもの成長を見る機会の多い幼稚園で本当に良かったと思います。
- ・とても楽しい園生活でした。ありがとうございました。先生方も優しく子どもも幼稚園が大好きで、休みでも行きたいというほどでした。
- ・旗がないかもしれない微妙な判断がしにくいのでメールが欲しい。
- ・3年間ありがとうございました。これからも素敵な幼稚園でいてください。
- ・大満足でした。あと少しですが、ありがとうございました。末永くお願い致します。
- ・お盆の16日の休みは連休の後でお休みが取りにくいので検討していただければ幸いです。
- ・担任の先生をはじめ先生方が優しく温かいのでありがたいです。いつも本当にありがとうございます。
- ・冷暖房について改善してほしいです。衛生面の対策。年齢に応じての教育にもう少し力を入れてほしいと思います。担任の先生、ホームの先生はとてもよく対応してくれ子どもは楽しめているのでおおむね満足はしていますが、検討いただけたらと思います。
- ・帽子1週間に1度持ち帰りして洗濯したいです。
- ・いつも子どもの様子をくわしく教えてください園生活が充実しているんだと安心しました。
- ・今年度もたくさんお世話になりありがとうございました。子どもが成長した姿を見ることができ感謝しています。来年度もよろしくお願いします。
- ・特別ホームなどの申し込みを事務所まで行かなくても申し込みできるようにしていただきたい。
- ・配布物の中には、提出期限までの時間がとても短いものがあります。もう少し早く書面はいただきたい。
- ・様子や成長がすごくよくわかります。ありがとうございます。
- ・いつも楽しそうに登園しその日の出来事を楽しく話してくれのびのびと育っているなど満足しています。ありがとうございます。
- ・先生方は、いつも笑顔で子どもや私たち親に接してくださって感謝です。この1年でいろんなことを経験させてもらってすごく成長したなと感じます。いつもありがとうございます。

- ・朝礼で先生がお話してくださったうがいの仕方あいうべ体操などをおうちでも続けていました。日頃の習慣を見直すきっかけになりました。毎回楽しみに園長先生の子育て講演会に参加させていただきました。笑いあり、涙あり心に残るお話で、いつも親の気持ちにも寄り添っていただきありがとうございました。
- ・幼稚園に赴く回数が多いと感じました。また保育園からの途中入園だったのですが、乱暴な子が目立つのが正直な意見です。
- ・先生方のサポートのおかげで楽しく過ごせたようです。ありがとうございました。
- ・3年間とても楽しかったです。年長の給食の時たまには、先生が誰がどこに座るかを決めてもいいのではないかと思います。いつ聞いても同じ友達と食べています。自分の意見をあまり積極的に言えない子には座りたいところに座れないことが多いのではないかと思います。
- ・運動会の日とても暑くなっていたにもかかわらず水分補給が少なかった。運動会後熱を出している子もいた。日陰に移動させたり、水をかけてあげたりしてほしい。
- ・子どもが毎日楽しく通うことができました。ありがとうございました。
- ・先生方が様子をお話いただいたので子どもの新たな一面を発見できた。
- ・委員決めについてですが、立候補者がいない場合は、平等にくじなどで決めて早くに終わるようにしてほしいです。クラスによってはなかなか決まらず長時間かかっているようなので改善してほしいです。
- ・ホームのことですが、園庭でスケーターや他の遊びが混同していて危険と感じたことと、年少さんの年齢ではまだ早いのではないかと感じる遊具があります。(スケーター・一輪車等)先生方がいないところでも自由にOKなののでしょうか。総合遊具の滑り台付近で柵の外を渡り歩く子どももいて少し危ないと感じました。それと年少さんの間は昼寝をさせてほしかったです。まだ必要な年齢ではないのでしょうか。
- ・家ではひらがなに興味を持ってくれないので遊びの一環としてひらがなを少しでも教えてもらえたら嬉しいです。
- ・母の日・父の日の制作は既製品ではなく子どもが制作したものが良かった。誕生日カードの写真は撮って入れてもらった方が字の読めない子どもも自分のためのものと分かっていいと思う。
- ・年少はまだ園での様子を話せない子もいるので設定保育の内容を簡単でいいので掲示していただけたら子どもに聞きやすいなと思いました。
- ・担任の先生とゆっくり話できる機会が少ないので、4月～5月くらいに個人懇談があればいいなと思いました。
- ・トイレをもう少しキレイにしてほしいです。
- ・長期休暇中ののびのび・ホームの時は上靴を着用してほしいです。
- ・下の子がいるといちにち先生やプール当番のとき困った。いちにち先生は預けるところがなく参加できなかった。プールの時は短時間近所の人に預かってもらったが、他の方は暑い中おんぶして赤ちゃんも汗だくでプール当番をされていたのでせめてプールの当番の時は幼稚園

で下の子を託児してくれたら熱中症の心配もないのにと思いました。できるだけ参加しやすい環境を作っていたらお手伝いもやりやすいです。

- ・園には関係ないと思いますが、園の前の公園でドッジボールをされている複数の子どもがおられます。年少さんにあたったらと見てとても怖いです。園以外の子どもや小さい子も遊んでいるのでお知らせなどで注意していただけたら助かります。園とはスモックを着ているのもよくないかと・・・。
- ・今年度の写真販売が行事ごとに遅く感じた。(特に入園式の写真販売が遅く、もう販売がないのかと心配になりました。)
- ・平日に行事があることなど保育園との違いを働く親向けの説明が聞けるとよかったです。
- ・給食エプロンはそろそろ新しいものにかえた方がいいと思います。
- ・冬の寒い時に手を洗う場所が寒くて手を洗いにいくのが嫌だと言って困りました。たまにはんかちを使ってなかったので手を洗ったか聞いたら洗っていないと言っていました。
- ・保育士などを含む不祥事が相次ぐご時世ですので、教育実習・中学生の体験などで子どもとかかわる人について事前に予定表などで知らせてほしい。
- ・初めての集団生活でしたが、子どもは楽しく幼稚園に通ってくれました。担任の先生をはじめいろいろな先生にかわいがってもらえてとても嬉しそうです。ありがとうございます。
- ・先生が常に2人になってとても手厚くなったと思いますが、その分子ども達が幼く見えた(自立心が上の子の時と比べて少し足りないかなと思いました) 違うクラスの先生がとても可愛がってくれるのが、うれしいです。
- ・子どもがお友達を呼ぶときに呼び捨てにしているのが気になります。家では、『くん』『ちゃん』をつけて呼ぶよう話していますが園ではどのようにお考えか気になりました。
- ・給食のご飯(米飯)の割合が増えるといいなと思います。
- ・給食のメニューがもう少し和食が多くあると助かります。

以下の3点は、長文のご意見を割愛させていただきました。

- ・『蒸す、煮る』の調理を増やし、『焼く、揚げる』を控えてほしい。
- ・遠足のおやつは添加物を多く含まないものにしてほしい。
- ・あいうべ体操は、秋頃に行うと効果があるらしい。

その他以下のようなご意見がありました。

- ・泥んこ遊びの際、子ども達が全裸でいるところが外から丸見えで通りすがりのおじさんが覗いていたのが大変気になりました。ご配慮お願い致します。
→ブルーシートやホワイトボードなどで外から見えないようにしています。
- ・年長の宿泊保育の際の女子のお風呂を写真撮影するのはやめてほしいです。
→お風呂の写真撮影はしていません。